

**Grußwort des Bürgermeisters Malte Jörg Uffeln an die
Katharinenmarktmeister zur Vorstellung des
Katharinenmarktmeisters 2015**

Lieber Katharinenmarktobermeister Karl Lotz,
liebe Katharinenmarktmeisterinnen und Katharinenmarktmeister,

ich begrüße Euch alle recht herzlich.

Ich freue mich, dass wir auch in diesem Jahr wieder den traditionellen
Katharinenmarkt feiern können.

Natürliche freue ich mich auch, einen neuen Meister in unserer Runde begrüßen zu
dürfen mit einem **Gedicht meiner Kollegin Nadine Hasenstein.**

„Der Frank ist unser Mann,
der nicht nur malern kann.

Sein Farbenhaus ist sehr bekannt,
deshalb wurde er zum Kathreimoatsmeister ernannt.

Von Farben, Lacken und Tapetentrends,
er mit seinem guten Geschmack und seiner langjährigen Erfahrung glänzt.

Teppichböden, Laminat und Fertigpaket,
machen das Börnerhaus komplett.

Wir wünschen weiterhin viele Kunden
und arbeitsreiche Stunden.

Herzlich Willkommen in unserer Runde
Im Namen der Handwerksmeister zu dieser Stunde!“

Auf einen schönen und unvergesslichen Katharinenmarkt 2015!

Malte Jörg Uffeln
Bürgermeister